



令和3年4月30日(金)
練馬区立開進第四小学校
校長 河崎 晃二

開四小だより

5月号

感染症の拡大が予想される中で配慮すること

校長 河崎 晃二

新学期が始まってから、ひと月が過ぎました。校庭の桜がすっかり緑に変わり、今はツツジや藤の花などがきれいに咲いています。また、子供たちは新しい学校生活にも慣れ、一年生も「一年生を迎える会」を終え、すっかり開進第四小学校の一員になりました。

*

さて、新型コロナウイルス感染症の変異株が広がり、3度目の緊急事態宣言が出されました。また、家庭内感染も多くなってきています。以前、臨時の学校だよりでお知らせしましたように、新型コロナウイルス感染症はインフルエンザと同様で、どのような感染防止策を講じても100%感染を防ぐことはできません。誰が感染しても全く不思議ではありません。大切なことは感染を拡大させないことです。

そのために、以下のことについてご協力をお願いいたします。

- 1 マスクの着用
(暑さ等でマスクを外すときには、絶対にしゃべらない。人との距離をとる。)
- 2 マスク入れとマスクの予備の持参
- 3 こまめな手洗い
- 4 水筒の持参
- 5 毎日の検温
- 6 本人および家族内の誰かが発熱した場合は、学校を休む。

また、もし、開進第四小学校の誰かが感染者となった場合、誰がかかったのかを詮索したり話題にしたりすることのないよう「人権への配慮と個人情報保護へのご理解とご協力」をお願いいたします。御本人やその御家族が誹謗にさらされることがあってはなりません。不正確な情報や誤った情報が話題となるようなことがあれば、多くの人が傷付くこととなります。くれぐれも人権へ配慮した対応をよろしくお願いいたします。

*

学校では、これまでと同様に感染症対策を行いながら教育活動していきます。また、ガイドラインに沿ってできるだけ子供たちに多くの活動ができるよう教職員が知恵を出しながら行っております。以前とは異なった方法や密にならない方法を考え、子供たちの活動が昨年度よりも増えてきております。

しかし、今後の感染症の状況によっては活動の制約が厳しくなり、予定を変更せざるを得ないことが予想されます。その場合には、保護者の皆様にご連絡いたしますので、ご協力をお願いいたします。